

MEXICO

En México, alineado a los mercados estadounidenses, el IPC registró una notable primera sesión semanal avanzando más de dos puntos porcentuales y continuó la semana marcando movimientos mixtos que resultaron en ganancias semanales menores al punto porcentual. De las emisoras que componen el índice, esta semana los tres grupos aeroportuarios publicaron sus datos de tráfico aéreo para marzo. Durante este mes, OMA recibió 1.2 millones de pasajeros totales mientras que GAP y ASUR recibieron 2.8 y 3.5 millones respectivamente. En comparación con el mismo periodo de 2020, OMA reportó una disminución del 3 %, GAP una disminución del 4.6% y ASUR un crecimiento del 11%. Mientras que secuencialmente, OMA reportó un crecimiento del 53%, GAP del 47.5% y ASUR del 35.6%. La recuperación secuencial es notable y resulta de la baja en la tasa de casos confirmados de COVID-19 en el país y mayor confianza de los usuarios en los aeropuertos, además del impulso que significó el periodo de Semana Santa. Sin embargo, el tráfico sigue siendo afectado por la pandemia como lo muestran los crecimientos respecto a marzo del 2020. Por otra parte, según los reportes de Volaris, la aerolínea operó con una capacidad 87% mientras que reportó un total de pasajeros 1.2% menor respecto a marzo del 2020. En el Valle de México, las autoridades anunciaron que se mantiene el semáforo naranja por una semana más. La jefa de Gobierno, aclaró que aún falta determinar el impacto de las vacaciones de Semana Santa y exhortó a las personas que vacacionaron a tomar las medidas adecuadas y realizarse la prueba correspondiente. Finalmente añadió que la Ciudad de México está muy cerca de pasar al siguiente nivel inferior de riesgo en el semáforo COVID.



EUA

Los mercados de capitales en Estados Unidos concluyeron la semana con resultados positivos en los tres principales índices bursátiles con una notable primera sesión de operación seguida de jornadas de ligeras variaciones laterales y baja volatilidad. El sobresaliente desempeño de la primera sesión se dio tras la publicación del PMI de servicios que alcanzó un máximo histórico y el dato por arriba de las expectativas sobre los empleos generados en marzo. El ánimo de los inversionistas empujó al alza las cotizaciones tanto de los sectores cíclicos como los de crecimiento y tranquilizó momentáneamente el sentimiento de preocupación sobre posibles niveles inflacionarios mayores al objetivo de la FED. Paralelamente, en los mercados de renta fija, la tasa de los bonos a 10 años marcó una tendencia bajista entre jornadas cerrando cerca de 1.66%. Esta semana la secretaria del Tesoro, Janet Yellen, presentó un plan de reestructuración impositiva para cubrir por los siguientes 15 años el costo del nuevo plan de infraestructura del presidente Joe Biden. Los tres pilares del plan son: aumentar la tasa impositiva a grandes corporaciones, establecer una tasa mínima impositiva de aproximadamente 15% al número de empresas que no paga impuestos y finalmente establecer un impuesto mínimo global para hacer frente a los paraísos fiscales en el exterior. Actualmente, Estados Unidos recauda menos impuestos corporativos como proporción del PIB que en los últimos 70 años y que la mayoría de las economías avanzadas. Por último, el presidente Biden presentó al Congreso una nueva propuesta de incremento en el gasto federal del 16% aplicable en prioridades nacionales como la educación, lucha contra el cambio climático y la reducción de la pobreza.

